

Verabschiedung Pfarrsekretärin Beate Stommel

**Frau Beate Stommel ist zum 31.12.2025,
nach 19 Jahren Dienst im Pfarrbüro Heilig
Geist und im Gemeindebüro St.
Wendelinus, auf eigenen Wunsch, aus dem
Dienst der katholischen Kirchengemeinde
Heilig Geist, ausgeschieden.**

*Von Wolfgang Wedekin
1. Jan. 2026*



Wir bedanken uns bei Frau Stommel für ihre engagierte Arbeit. Sie hat die Pfarreifusion der eigenständigen Pfarreien St. Antonius, St. Barbara, St. Cäcilia und St. Wendelinus zur katholischen Pfarrei Heilig Geist begleitet und unterstützt.

Wir wünschen Ihr auf dem neuen Lebensabschnitt alles Gute.

Für das Leitungsteam der Pfarrei Hl. Zwölf Apostel

Wolfgang Wedekin